



[Episode 7: The First Ever Arkansas Grown Conference & Expo, Free Legal Services from UA Little Rock Bowen Law School](#)

Hola y bienvenido al podcast de Arkansas Business Navigator, el programa que revisa los recursos de la Administración de Pequeñas Empresas de EE. UU. y de Arkansas Business Navigator disponibles para apoyar a los propietarios de pequeñas empresas y a los empresarios en el estado natural.

Soy Brandon Mathews y vaya semana que ha sido. Aproximadamente 1/3 del estado recibió de 3 a 8 pulgadas de nieve, y los otros 2/3 se acumularon bajo la lluvia, y hoy hace 50F en muchos lugares... Pero lo más importante es que esta semana fue el lanzamiento de la primera Conferencia de Cultivos de Arkansas. y Expo. Este servidor estuvo allí junto con varias otras organizaciones que apoyan a los propietarios de pequeñas empresas, como el Centro de Desarrollo Tecnológico y de Pequeñas Empresas de Arkansas y nuestros amigos de FORGE. ASBTDC y yo fuimos presentadores destacados sobre cómo podemos apoyar a los agricultores y a las empresas agrícolas y adyacentes a la agricultura con el Programa Arkansas Business Navigator. Y tengo que decir que la información y el networking fueron valiosos. Podría haber consumido más cafeína a lo largo del día, pero bueno, se vive, se aprende. Además, agradezco a mi colega, la Dra. Julie Robinson, por su ayuda con el personal de nuestro stand. Somos un equipo dinámico y debería invitarnos a su próxima conferencia, y sería negligente si no agradeciera a Emily Smith y Kristin Higgins por ocupar nuestro lugar hoy en la conferencia para mostrar todas las grandes cosas que la UADA tiene para ofrecer. oferta. Pero con toda seriedad, eche un vistazo a Arkansas Grown y todo lo que tiene para ofrecer. Tendré un enlace en las notas del programa. Sobre el meollo de nuestro episodio.

Intro music

El programa de hoy presenta una entrevista que tuve con Doug Cortes. Doug es un abogado autorizado en Arkansas y se convirtió en director de la Clínica Legal de Innovaciones Empresariales de la Facultad de Derecho Little Bowen de la Universidad de Arkansas. Con casi

20 años de práctica como abogado, ha trabajado en asistencia jurídica en el Centro de Servicios Legales de Arkansas y tiene experiencia en quiebras empresariales. Doug también ha trabajado en administración de redes de TI y es un veterano militar. Él también ha iniciado un par de negocios, por lo que sabe lo que es ser emprendedor. Doug es una persona increíblemente conocedora cuya amplitud y profundidad de experiencia proporciona un valor inmenso a su trabajo en la clínica, y en el centro de todo eso se encuentra un deseo sincero de ayudar a las personas. Doug y yo nos conectamos a través de Zoom para hablar sobre la Clínica Legal de Innovaciones Empresariales, los recursos que ofrece a los emprendedores y algunos de los obstáculos que enfrentan las empresas emergentes y los propietarios de pequeñas empresas desde el principio. Este episodio dura un poco más y debo decirles que fue difícil interrumpir nuestra conversación porque gran parte de lo que Doug compartió era interesante y valioso. Sin embargo, aquí un extracto de nuestra conversación.

Doug y yo hablamos

Transition music

Hablemos de los eventos de Navigator y SBA.

El 31 de enero, impartiré un seminario web titulado "¿Debería iniciar un negocio en 2023?" Si estás pensando en iniciar un negocio y no tienes idea de por dónde empezar, este es un gran primer paso.

Quizás ya sea propietario de una pequeña empresa y necesite ayuda con su plan de marketing. El Centro de Desarrollo Tecnológico y de Pequeñas Empresas de Arkansas organizará un evento el 7 de febrero en el que se discutirá cómo elaborar un plan de marketing para una empresa existente. Consulte las notas del programa para obtener enlaces a estos eventos.

Outro music

Gracias por escuchar el podcast. Considere suscribirse para recibir notificaciones cuando salgan nuevos episodios. Si la información le resultó útil, le agradeceríamos mucho que dejara una reseña en Apple Podcasts, Spotify o dondequiera que escuche. Si quieres hacer una pregunta y que te la respondan en el programa, ingresa a uaex.uada.edu/abn-podcast y completa el formulario. El podcast Arkansas Business Navigator es producido por Brandon L. Mathews y Kam Gomez. Nuestra música fue creada por Music Unlimited de Pixabay. Arkansas Business Navigator es un programa del Centro de Desarrollo Tecnológico y de Pequeñas Empresas de Arkansas organizado por UA Little Rock y está financiado en parte a través de una subvención de la Administración de Pequeñas Empresas de EE. UU. Todas las opiniones, conclusiones y/o

recomendaciones expresadas en este documento son las del autor (es) y no reflejan necesariamente los puntos de vista de la SBA. Para obtener más información sobre Arkansas Business Navigator o cómo acceder a recursos y consultoría empresarial confidenciales y gratuitos, visite arbusinessnavigator.com.

Arkansas Business Navigator Spokes

[Arkansas Human Development Corporation](#)

[Arkansas State Chamber of Commerce](#)

[Central Arkansas Library System \(Rock It! Lab\)](#)

[East Arkansas Enterprise Community](#)

[Phoenix Youth & Family Services](#)

Additional Links

[ABN UADA Website](#)

[Arkansas Business Navigator Podcast](#)

[ABN State Website](#)

[Small Business Administration](#)

[Arkansas Small Business and Technology Development Center](#)